



CASTRO DE COÑA
Es el primer castro estudiado. José María Flórez realizó las primeras excavaciones en 1877, y entre 1939 y 1944 Juan Uría Rúa y Antonio García y Bellido sacaron a la luz las construcciones que vemos aquí.



CASTROS DE ASTURIAS

Aunque durante un tiempo se creyó que los castros habían aparecido tras la conquista romana del norte peninsular, hoy se ha establecido que estos asentamientos surgieron casi mil años antes, a finales de la Edad del Bronce

ANDRÉS VALDÉS
INVESTIGADOR DE VARIAS EXCAVACIONES DE CASTROS
ANTIGUO DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE HISTORIA DE